
二十四節気 冬 至 と う じ– 一年中で最も夜が長い日
これから一日一日 日が伸びていきます

真保さんの田んぼ たどり着けませんでした 当社工場敷地内も40cm以上の積雪

今冬初めての除雪作業

先週の日曜日から雪が降り始めました。
今週の天気予報は、ずっと雪マークでした。
昨日今日強い寒波の影響で大雪となっています。
12月に入っても暖かい冬でしたが、その帳尻を
合わせるかのような天候となっています。
今朝も駐車場には40㎝以上雪が積もっており、
社員で協力して雪かきを行いました。
幸いにも来週の月曜日からは気温が高く、
雨の日が続くので積もった雪が溶けてくれると
思います。

◎◎ 来年こそは ◎◎

現在、私は生産者の皆様へ年末のご挨拶回りをしています。

また、肥料農薬を当社から購入される生産者の皆様からは、来年使用する資材の
注文を受けているところです。

先日、南区の生産者の藤宮さんのところへ、来年度使用する資材の注文を聞きに
伺いました。
今年は、コシヒカリの等級が悪く、農家の皆さんにとっては悔しい年となりました。



藤宮さんも、「来年こそは今年のような結果にならないように、倅と一緒に
頑張りたい」と話しておられました。

藤宮さんは、現在85歳。
重労働な作業は、息子さんに任せますが、
水回り等の日常の管理は藤宮さんが行います。
藤宮さんはカラオケが趣味だそうで、農家仕事の
いい息抜きになっているそうです。
今年の秋も、早生品種のこしいぶきの刈り取りが
終わった後、東京の八王子で全国大会に出場して
歌ってきたとのことでした。
実際に歌った映像を観させてもらいましたが、85歳とは思えない程の声の張りでした。
カラオケで息抜きをしつつ、まだまだ現役で農家を続けてもらいたいです。

資材を選定する藤宮さん

2週間前の土曜日に、長男がボウリングをしたいと言い、
家族で初めてボウリングに行きました。
私も学生ぶりのボウリングでしたが、久しぶりにやると意外と
体を使うので、いい運動になりました。
帰り際、ボウリング場に貼ってある紙を読んでいると、
ボウリングは1ゲームで散歩80分ほどの、運動の効果が
あるようです。
ボウリング場には、60代以上の方が多くいらっしゃいました。
冬場の散歩は寒く、億劫になってしまいますが、ボウリングは
暖かい屋内で出来ますし、運動効果も高いので、
冬の運動不足解消に最適だなと感じました。
長男は、よほどボウリングが楽しかったのか、翌日も行きたい
と言うので、私の兄を誘い2日連続でボウリングをしに
行きました。

子供達は、もうすぐクリスマスでウキウキしています。
既に仙台の祖父母や、私と妻の実家からプレゼントをもらって
いますが、我が家からのプレゼントはクリスマスの早朝に
ツリーのところへ置くので、毎日ソワソワしている様子の
長男です。

早いもので、今回が年内最後の産地通信となります。
今年も皆様には大変お世話になりました。
来年も新潟のお米をご贔屓いただきますようお願いいたします。

ボーリングをする長男

クリスマスプレゼントを待ちながら


